

CONTENIDO:

Lo que necesitamos del nuevo Gobierno	1
Actualidad: Nuevos Aditivos Alimentarios a partir de Bacterias	2
I Convención Internacional de A&B	3
Noticias Vida Saludable	4
En la Mira Sus Eventos	5
Data	
En Seguimiento	

CONTÁCTANOS:

 2335-2890

 /cgab
/vida saludable GT

 Cgab2018
vidasgt18

 www.cgab.org.gt

 Cámara Guatemalteca de Alimentos y Bebidas

Lo que necesitamos del nuevo Gobierno

La CGAB como representante del sector de alimentos y bebidas procesados, siendo la quinta actividad más importante del país y el segundo sector exportador, considera que el nuevo gobierno debe propiciarle oportunidades y un mejor desarrollo, dentro de un modelo de impulso a las exportaciones con valor agregado y fortalecimiento del mercado nacional, para lo cual necesitamos que al menos ejecute:

A: Facilitación de la actividad productiva:

1. Automatizar los trámites requeridos para operar, comercializar, exportar e importar
2. Fortalecer los programas de promoción de comercio
3. Garantizar la gestión tributaria basada en criterios apegados a la ley
4. Acreditar laboratorios privados para los requisitos de análisis

B. Fortalecer la competitividad:

1. Mejora de la logística y conectividad
2. Concretar la Unión Aduanera con El Salvador y Honduras y perfeccionarla
3. Mejorar los sistemas de vigilancia del mercado
4. Aprobar la ley de competencia económica
5. Mejorar el sistema nacional de calidad y sus órganos
6. Combatir el contrabando y las extorsiones
7. Marco legal y programas para el manejo de desechos sólidos y cambio climático

C. Promoción de la innovación:

1. Desarrollo de programas de valor agregado para la industria
2. Asignación de recursos para la generación de nuevos productos
3. Vinculación de la generación de productos con la seguridad alimentaria y la salud humana

Estos requerimientos propiciarán un mejor clima de negocios, generación de empleo y desarrollo de zonas desfavorecidas.

Apoyar el sector de alimentos y bebidas es darle una oportunidad al país

Nuevos aditivos alimentarios a partir de bacterias

Los carotenoides, tienen muchos beneficios para la salud y son producidos en forma natural en muchas plantas, frutas, flores y vegetales, podrían ser una importante fuente de antioxidantes y vitamina A, pero por su inestabilidad es complicado usarlos en la producción de alimentos y dificulta su ingestión. Además, se debe aumentar su estabilidad para introducirlos en los alimentos funcionales.

Se desarrolla un proyecto para aumentar la estabilidad a raíz del descubrimiento de un tipo de bacteria del género **Bacillus** que forma esporas ricas en carotenoides capaces de sobrevivir al paso por el estómago, un ambiente con un pH muy bajo, lo cual resulta crítico para los carotenoides tradicionalmente empleados en la industria de los alimentos funcionales.



Los investigadores analizaron la seguridad de las dos cepas (denominadas HU36 y GB1) mediante ensayos en animales y en laboratorio, y no detectaron efectos perniciosos. Otros trabajos permitieron descubrir que la estabilidad en presencia de hierro de los carotenoides purificados era superior a la del beta-caroteno y el licopeno.

Asimismo, se ha analizado el potencial de las cepas bacterianas como **ingredientes de alimentos probióticos**, incorporando esporas de HU36 a productos alimenticios horneados y estudiando los efectos en el sabor, olor, color y estabilidad, con prometedores resultados.

El proyecto está dando un paso hacia adelante en el desarrollo de alimentos funcionales que puedan mejorar la salud e introducir innovaciones en el mercado.

I Convención Internacional

En la **I Convención Internacional de Alimentos y Bebidas** podrá mostrar sus productos y su imagen de marca y corporativa.

Contáctenos: Teléfono 2313-0936/37

Correo: convencion1@cgab.org.gt

Link para reservar:

Presione [Aquí](#)

Link para ver video:

Presione [Aquí](#)



**19 de marzo
del 2020**



www.cgab.org.gt



convencion1@cgab.org.gt



**CÁMARA
GUATEMALTECA DE
ALIMENTOS Y BEBIDAS**



EXHIBICIÓN

Productores, proveedores
y compradores.

Noticias

La Certeza jurídica

La CGAB ha manifestado la importancia de que la Corte Suprema de Justicia y las Cortes de Apelaciones sean constituidas por personas idóneas y de que exista independencia y transparencia por parte de las Comisiones de Postulación para la elección de sus magistrados. Esperamos transparencia en este proceso, ya que la certeza jurídica depende de los mejores profesionales en las Cortes.

VIDA SALUDABLE

Justicia
CÁMARA
GUATEMALTECA DE
ALIMENTOS Y BEBIDAS

El estrés altera el metabolismo y contribuye a padecer diabetes, hipertensión, aumento de colesterol, depresión y suprime el sistema inmunológico. **Para una vida saludable se debe aprender a manejar el estrés.**



f /CGAB f /Vida Saludable GT t Cgab2018 t Vidasg18 www.cgab.org.gt

La CGAB reclama acceso a Honduras



Honduras está bloqueando oportunidades de exportaciones de lácteos de asociados y hace las gestiones para solucionarlo a la brevedad con el apoyo del MINECO.

En la Mira



Sus



Eventos

En seguimiento:

06 de febrero de 2020

Manejo de la Plataforma del Registro Sanitario del Ministerio de Salud

Información: 2335-2890

comunicacion.social@cgab.org.gt

19, 20 y 21 de Febrero de 2020

Curso Internacional: Controles Preventivos para Alimentos FDA21 y CRF117

Lugar: Ciudad Universitaria USAC, Zona 12

Horario: de 08:30 a 17:00 horas

Información: Tels. 5703-3691/4548-2051

- Ley de promoción de alimentación saludable
- RTCA de etiquetado nutricional
- RTCA de etiquetado nutricional frontal
- RTCAs yogurt y aditivos
- RTCA de registro sanitario
- Leyes de Gestión Integral de Residuos y Desechos
- Acuerdo gubernativo 189-2019, prohibición de plásticos
- FYDUCA para empresas maquiladoras
- Reglamento CA de competencia
- Modificación del CAUCA y RECAUCA
- Negociación o ampliación de Acuerdos Comerciales Israel, Cuba, Corea y Ecuador
- Reglamento Nacional de Lácteos

SÍGUENOS



/cgab
/vida saludable GT



Cgab2018
vidasgt18



www.cgab.org.gt



Cámara Guatemalteca
de Alimentos y Bebidas

Data:
COINCON
reportó unas
369
acciones
contra el
contrabando
en 2019

La edición 37 se
envió a 755
destinatarios